



Chers parents,

Cette année se termine particulièrement bien, car nous avons pu accompagner tous les jeunes vers la réussite de l'examen. En effet, notre institution a obtenu 100% de réussite au Diplôme National du Brevet avec un fort pourcentage de mentions. Tous les élèves de 3^{ème} ont aussi été affectés dans un établissement et nous pouvons nous en féliciter.

Cette année de nombreux projets ont été réalisés. L'ensemble de l'équipe éducative a à cœur de proposer des innovations pédagogiques, tant dans l'établissement, avec la mise en place des iPad en 6^{ème}, que hors les murs, avec des voyages de niveau et la création d'un échange avec nos amis de La Salle Figueres. Durant les journées pédagogiques, nous avons aussi travaillé pour proposer, l'année prochaine, de belles nouveautés. L'été permettra aussi d'effectuer de nombreux travaux pour le bien-être de chacun. Les toilettes des garçons sont en cours de démolition et de nouvelles sont en construction et seront opérationnelles à la rentrée. Tous les tableaux numériques seront aussi changés dans les classes du collège et permettront de nouvelles possibilités.

Je tiens également à vous remercier pour tous les messages chaleureux que vous m'avez adressé personnellement lors de l'annonce de mon départ. Je n'ai malheureusement pas pu répondre à chacun d'entre vous. Sachez que diriger cette belle maison m'a apporté une joie immense. Je me suis vraiment nourri de nos échanges quotidiens et j'ai apprécié l'ambiance familiale qui règne ici, tant entre les éducateurs, les familles et les jeunes.

Je vous souhaite un bel été, de belles vacances, et une belle continuation.

Jean-Pierre MARION
Chef d'établissement coordinateur



INFOS DE RENTREE :

Tous les documents de rentrée sont à consulter ici : www.saintjeanperpignan.org/infos/

ACCUEIL :

Le secrétariat fermera jeudi 13 juillet à 17h30 et rouvrira le lundi 21 août (de 8h à 12h et de 13h à 17h30).

Attention l'accueil sera fermé le vendredi 1er toute la journée.